



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Juni 2012

Mit Gesang und Tanz den Frühling ins Land holen

Die Zeit zwischen den Weihnachts- und Osterferien war von trübem Regenwetter und Kälte geprägt. Frühlingsboten, Sonnenschein und Wärme ließen lange auf sich warten. Doch in der Auenwaldschule wurden lustige Frühlingslieder und flotte Tänze geübt und geprobt, denn es stand das bei allen lieb gewonnene Konzert im zweiten Schulhalbjahr an. In diesem Jahr wollten wir den Frühling aus der Reserve locken und präsentierten unser Konzert kurz nach den Osterferien.

Die ersten Gäste kamen schon gute 45 Minuten vor Beginn des Konzertes und reservierten sich die besten Plätze. Dieses Vorgehen war gut durchdacht, denn bereits eine Viertelstunde bevor es losgehen sollte, waren keine Sitzplätze mehr zu bekommen und alle warteten sehr gespannt auf das Programm, das an diesem Nachmittag geboten werden sollte. Alle Klassen hatten auch für dieses Konzert einen Beitrag vorbereitet und so konnten über 150 Kinder in wechselnden Konstellationen auf der Bühne stehen und singend, tanzend, lesend, schauspielernd oder rappend präsentieren, was sie vorbereitet hatten. In vielen Gesichtern konnte man den Stolz auf die Kinder und den Spaß wiederentdecken, der diesen Tag prägte. Besonders viel Spaß hatten alle Chorkinder bei dem Lied „Der weiße Hai“, bei dem die Eltern und alle anderen anwesenden Gäste prompt auf den Refrain hereinflügelten, der in der letzten Strophe nämlich nicht mehr wie in allen anderen Strophen zuvor gesungen wurde. Aber auch Lieder wie „Shalalalala“ oder „Die Frühlingssonne“ zauberten ein Lächeln in die Gesichter des Publikums und holten den Frühling ein Stückchen näher.

Die Lebensfreude der Kinder hat unter dem langen Winter nicht wirklich gelitten, was man in den vielen sehr unterschiedlichen Tänzen gut erkennen konnte. Mit hoher Konzentration



wurde ein Kanon mit drei Klassen gesungen und getanzt. Die Bauchtanztücher um die Hüften der Kinder und die Tücher in den Kinderhänden schlangen lustig mit. Aber nicht nur unsere Schülerinnen und Schüler tanzten den Frühling herbei, sondern auch andere bis dahin unbekannte Wesen unterstützten uns bei unserem Vorhaben, den Winter in die wohlverdiente Pause zu schicken. So konnten man bunte Perlenvögel und lustige Figuren beobachten, die sich gekonnt zu Musik bewegten.

Unser fast zweistündiges Programm wurde durch die Präsentation des in diesem Jahr bei allen Grundschulkindern beliebten Tanzes „Gangnam Style“ gekrönt. Wie auch beim diesjährigen Faschingsfest tanzten alle Schülerinnen und Schüler der Auenwald-Grundschule gemeinsam zu diesem Stück und verdrängten damit die letzten Wintergefühle.

Wir danken allen kleinen und großen Beteiligten für dieses bombastische Konzert und hoffen, dass wir allen Menschen beim Vertreiben des Winters ein bisschen helfen konnten.

Für alle Auenwaldler MS